

## SANTA MARTA DE TORMES



Los niños intentando que el aro rodara sin caerse durante la jornada de ayer. | EÑE

# Una mirada a los juegos de antaño

Los niños de Santa Marta disfrutaron de una jornada en la que la rana, la calva o el aro fueron los protagonistas

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

**A**PRENDER como lanzar para que la rana nos premie, cómo jugar con el aro o cómo lanzar la marra de la calva es todavía posible aunque hace ya mucho tiempo que estos juegos fueron relegados por las muñecas que hablan o las modernas consolas.

Sin embargo, estos extraños artificios siguen teniendo magia y hacen que niños y mayores queden encantados por unos juegos que sin muchos artificios llamaban a la imaginación y la diversión en la época de sus abuelos. Su magia sigue obrando y ayer un grupo de vecinos de Santa Marta de Tormes pudieron comprobarlo en persona gracias a una jornada de juegos tradicionales que tuvo gran afluencia du-



El juego de la rana fue uno de los favoritos de los pequeños. | EÑE

rante toda la tarde en el parque de Las Nieves organizado por la Diputación de Salamanca en colaboración con el Ayuntamiento del municipio.

Durante una tarde, los niños

descubrieron lo difícil que puede ser hacer que el aro no se caiga o cómo tirar los antiguos bolos de madera. Juegos que siguen muy vivos y que siguen siendo muy divertidos para los pequeños.

Los más pequeños aprenden con sus padres a mejorar las fotografías

Un numeroso grupo de niños disfrutó ayer junto a sus padres de un novedoso taller de edición digital. Los más pequeños disfrutaron retocando, cambiando colores y añadiendo elementos decorativas a las fotografías que ellos mismos eligieron para trabajar en este taller que pretende acercarles a las nuevas tecnologías y sobre todo, fomentar los lazos entre padres e hijos con actividades lúdicas. | EÑE



## VILLAMAYOR



Terrenos de la nueva zona deportiva en El Canto. | EÑE

El Ayuntamiento creará nuevos espacios deportivos en la zona de 'El Canto'

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor ha iniciado los trabajos de adecuación y acondicionamiento de una nueva zona deportiva para el municipio, que estará ubicada en una parcela municipal de equipamientos de más de 7.000 metros cuadrados en la zona de 'El Canto'.

De esta manera, los camiones de tierra para rellenar este espacio ya han comenzado a descargar en el terreno que a medio plazo se convertirá en un gran recinto deportivo y de ocio para disfrute de la población, según los responsables municipales. Ahora, en una primera fase, tras allanar el terreno, se instalarán las porterías que se retiraron del campo de fútbol El Salinar para reutilizarlas y crear aquí uno nuevo, que estará disponible a partir de diciembre para poder utilizarlo, y en un futuro, el objetivo es dotar a esta zona con más elementos de juegos, como canastas de baloncesto y un campo de rugby.

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Los niños instalan un 'pipican' en la localidad. Los pequeños que participan en el proyecto "Ciudad de los Niños" de Carabajosa han instalado un 'pipican' en la localidad con el objetivo de que los propietarios de animales puedan llevar allí a sus perros. | EÑE

## VILLARES DE LA REINA



Nuevo curso de 'scrapbooking'. El Ayuntamiento de Villares de la Reina ha puesto en marcha un nuevo curso, en este caso de una de actividades de moda en el mundo de las manualidades, el 'scrapbooking' que permite decorar agendas, marcos o álbumes de fotos con papel. | EÑE